

Bloomberg Línea

Nuevo León recibe mejora en perspectiva crediticia tras el anuncio de inversión de Tesla

La atracción de inversión a Nuevo León no está exenta de riesgos principalmente climáticos vinculados a la escasez de agua, dijo S&P Global Ratings

Por [Michelle del Campo](#)

Ciudad de México — Nuevo León, un estado al norte de México, recibió una mejora en su perspectiva crediticia por parte de S&P Global Ratings ante la expectativa de la llegada de más inversión extranjera directa, **como la recientemente anunciada por Tesla, que planea construir una Gigafactory en la entidad.**

“Nuevo León será uno de los Estados más beneficiados por las tendencias de relocalización (nearshoring) de cadenas de valor a nivel global gracias a la existencia de una industria manufacturera diversificada, así como su cercanía y conectividad con Estados Unidos”, dijo S&P, en una nota.

La inversión de Tesla, proyectada por S&P en entre US\$4.500 y US\$10,000 millones en distintas etapas en los próximos años, permitirá al Estado de Nuevo León **incrementar sus niveles de recaudación.**

El Estado del norte de México captó 12,5% de la inversión extranjera directa que llegó a México en 2022, pero cuenta con una limitada flexibilidad financiera, ya que casi el 80% de sus recursos dependen de transferencias que hace el Gobierno de México a nivel federal.

A pesar de ello, el Estado puede incrementar la captación de recursos propios. **Verum**, otra calificadora de riesgo, apuntó en una nota reciente **que el impuesto sobre nómina** sería el rubro más beneficiado ante la llegada de Tesla y el sistema de proveeduría con la que estará acompañada.. Nuevo León obtuvo MXN\$12.643,1 millones (aproximadamente US\$663 millones) al cierre de 2022 por este rubro.

El anuncio “de la llegada de Tesla al Estado de Nuevo León traerá consigo una gran derrama económica y **vendrá a fortalecer aún más los ingresos propios de la entidad**”, escribieron los analistas de Verum del 3 de marzo.

S&P alertó que la atracción de inversión a la entidad ubicada en el árido norte no está exenta de riesgos, **principalmente climáticos.**

“La escasez de agua en el Estado podría ser un detrimento para la inversión, y demandará que el Estado invierta más recursos en prevenir riesgos climáticos en el mediano plazo”, dijo la calificadora.

El organismo confirmó su calificación de ‘mxA’ a largo plazo para Nuevo León, o el tercer lugar dentro de la escala de largo plazo de deuda en escala nacional para México.

La calificación podría aumentar en los próximos 12 a 18 meses, si se cumple el escenario positivo de S&P, **que considera la mejora del perfil de deuda** de la entidad encabezada por Samuel García. La carga de deuda e intereses actuales fueron calificados de “altos”.

“**El Estado recurre regularmente a deuda de corto plazo para cerrar su brecha de financiamiento**, aunque esperamos que esta deuda disminuya gradualmente durante los próximos años”, dijo S&P.

Nuevo León cerró el 2022 con una deuda de MXN\$63.797 millones (aproximadamente US\$3.350 millones).

Recientemente, [Alejandrina Salcedo](#), economista en jefe de Banco de México (Banxico) dijo que la llegada de Tesla a México impactará en diversas variables de la economía de México, sin embargo, tomará tiempo medir el efecto de la derrama que generaría no solo la instalación de la Gigafactory en Nuevo León, en el norte del país, sino toda la relocalización de empresas.